

Universidad Juárez Autónoma de Tabasco División
Académico de Ciencias Económico Administrativo

Licenciatura en Mercadotecnia

Alumno:

Karen Guadalupe Gómez Gómez

Grupo:

KLM

Portafolio de Evidencias Virtual (PEV)

Asignatura:

Mercadotecnia de Servicios

Profesora: Minerva Camacho Javier

Villahermosa, Tabasco.

Introducción:

El portafolio de Evidencias Virtuales (PEV) es un sistema utilizado para la recopilación de documentos, como trabajos, proyectos y actividades realizadas a lo largo de un proceso de aprendizaje. Su objetivo es mostrar el progreso, las habilidades adquiridas y los logros alcanzados.

La elaboración de este portafolio se realizó utilizando la plataforma de Wix, una herramienta de diseño web recomendada por los docentes debido a su facilidad de uso y la amplia variedad de recursos que proporciona. Esta plataforma me permitió que el diseño y la organización se llevaran a cabo de manera eficiente, así logrando un resultado atractivo y funcional.

Mi portafolio está estructurado en diferentes secciones: Portada: Contiene los datos de la institución y se actualiza al inicio de cada ciclo escolar para mantener la información vigente. Acerca de mí: En este apartado presento una breve descripción personal que incluye mis intereses, pasatiempos y gustos, permitiendo que se conozca un poco más sobre quién soy. Actividades integradoras: Esta sección está organizada en subapartados por asignatura, donde se encuentran las evidencias de los trabajos realizados durante cada materia. Reflexión: Aquí comparto mi experiencia de aprendizaje académico, reflexionando sobre lo que aprendí y cómo puedo aplicar esos conocimientos en el futuro tanto en mi vida personal como profesional. Foro: Es un espacio diseñado para interactuar, compartir ideas y enriquecer el proceso de aprendizaje colaborativo.

Como estudiante de Mercadotecnia, mi portafolio virtual es una herramienta clave para organizar mis trabajos. Es mi espacio para reflejar quién soy, mis proyectos más destacados y cómo crecí en mi formación, me ayuda a desarrollar habilidades como diseño y presentación, que son clave en mi carrera. Es una herramienta que me prepara para futuros retos profesionales.

Portafolio de evidencias:



Link: <https://kg27jk97.wixsite.com/ciclos>

Conclusión:

El desarrollo de este portafolio no solo se limita a documentar mi proceso personal, sino que es una bitácora detallada del aprendizaje obtenido dentro del curso. La revisión de cada evidencia ha consolidado mi comprensión en fundamentos esenciales de la materia.

El proceso de compilar este material ha reforzado mi aprendizaje y mi capacidad de autoevaluarme y gestionar el tiempo. Cada actividad representó un desafío, y este espacio muestra las actividades que evidencian el trabajo realizado en la asignatura.

Se destaca la importancia de documentar el progreso personal y académico, promoviendo un aprendizaje significativo. Cerrar esta etapa con mi portafolio me proporciona una perspectiva más clara sobre mi conocimiento a nivel académico, y los aprendizajes que adquirí ahora se incorporan en mi caja de habilidades.

Como estudiante de Mercadotecnia, esta herramienta no solo refleja los proyectos realizados y el crecimiento personal, sino que también me prepara para enfrentar futuros desafíos en el ámbito profesional, consolidando competencias esenciales para la carrera.